

令和 3 年 5 月の市民の声（全 10 通のうち 4 通）

◇プレミアム旅行券について

【ご意見・ご提案など】

南魚沼市プレミアム旅行券について、コロナ患者が増えている現在、このようなキャンペーンを実施しているのは南魚沼市くらいです。即刻中止すべきだと思います。なぜ止めないのか理解できません。理由を説明してください。

（令和 3 年 5 月 12 日）

【お返事】

「南魚沼市ふるさと応援プレミアム旅行券」の発行は、異常少雪から新型コロナウイルスという一連の大禍により、大きな影響を受けた市内の飲食業・宿泊業の支援を目的とした経済対策事業です。新型コロナウイルス対策を徹底したうえで、冬季に市外・県外からの誘客による消費需要喚起を促すため、市内観光協会指定の宿泊施設を利用する旅行者向けにプレミアム付旅行券を発行するものです。

当初は、令和 2 年 12 月 1 日から令和 3 年 3 月 31 日までの実施期間としていましたが、令和 3 年 1 月 8 日に 2 度目の緊急事態宣言が発出されたことを受け、使用期間を令和 3 年 5 月 30 日まで延長いたしました。それに合わせて販売期間も延長しましたが、5 月 14 日で販売を終了したため、新規の受付は行っていません。

現在も緊急事態宣言が発出されている状況であり、市内でも感染症患者が確認されている状況であることから、宿泊のキャンセル等を含め、事業終了に向けた対応を進めています。何卒ご理解のほどお願い申し上げます。

（担当：商工観光課観光交流班）

問合せ：秘書広報課 ☎ 773-6658

◇学校、保育園を休みに

【ご意見・ご提案など】

全国各地で感染者が増え続け、先が見えず、不安は募るばかりの毎日です。そんな中、市内でも毎日感染者が確認され、最近では10歳前後の子どもたちが目立っています。それがより不安を感じないわけにはいきません。

今こそ、強い対策を取る必要があるのではないのでしょうか。学校、保育園の休みが今こそ必要なのではないのでしょうか。これ以上の感染者を出さないために、保育園、学校の休みを今、決断いただけないのでしょうか。

(令和3年5月14日)

【お返事】

現在、全国的に新型コロナウイルスの感染が拡大しており、一部の地域に緊急事態宣言が発令されるなど、感染予防対策の徹底が求められています。

市内の学校では、文部科学省より発出された『学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル「学校の新しい生活様式」』に基づき、様々な感染予防対策や活動の制限を行っています。また、このマニュアルは新たな知見に基づき5回の改訂が行われており、4月28日に改訂された最新のVer.6では、変異株に係る知見や対策が追加されています。学校では今までの対策に基づく経験に、新たな知見による対策を上乗せして、児童生徒の安全と学ぶ機会の確保に努めています。

また、児童生徒に感染者が発生した場合は、学校の安全が確保されるまでの間は臨時休校としています。保健所の調査により接触者を特定して検査を実施し、併せて学校施設の消毒作業を行います。

南魚沼市では、学校内で感染が広がったケースは、現在までありません。学校での感染予防対策を継続するとともに、家庭での感染予防対策と体調管理の徹底を保護者へお願いしています。学校と家庭が連携し、社会全体で児童生徒の安全と学ぶ機会を確保できるよう、ご協力をお願いいたします。

保育園は、保護者が働いていて、家に1人でいることができない年齢の子どもが利用する施設です。このため、厚生労働省からは『保育所等における新型コロナウイルスへの対応にかかるとあるQ & A』により、各市町村は「保育所等については感染防止策を徹底しつつ、原則開所していただきたい。」と要請されています。

その一方で、「保育園の園児や職員が罹患した場合、又は地域で感染が拡大している場合は臨時休園を検討すること」ともされています。

市では、保育園での感染拡大を防ぐため、園舎の消毒の徹底、職員・園児以外の人入室自粛、発熱のある園児の登園自粛などの措置をとっています。また、園児や職員が新型コロナウイルスに感染したときは、当該保育園の一部、又は全部を臨時休園し、感染拡大を防ぐ取り組みを行うこととしています。大型連休後に、2つの保育園で園児の感染が確認された際には、園を臨時休園して消毒作業を行い、園児、職員が感染していないことを確認したのち、園を再開しています。

保育園が休園すると、医療職や社会の機能を維持するため就業を継続することが必要な方に負担をかけることもあるため、慎重な対応が求められております。ご理解をいただきますようお願いいたします。

(担当：学校に関すること：学校教育課学校指導係、
保育園に関すること：子育て支援課保育班)

問合せ：秘書広報課 ☎ 773-6658

◇桜の情報について

【ご意見・ご提案など】

清水の桜が見たいのですが、フェイスブックでしか見られないのはなぜですか？単純にインターネットで見たいです。
(令和3年5月16日)

【お返事】

お問い合わせいただきました清水の桜は、気候や残雪状況により開花時期が変動します。また、桜の見ごろである期間が短く、アクセス道路が雪により開通していないこともあるため、市ウェブサイトではなく、迅速に情報発信ができるフェイスブックを活用しています。

現状、市公式フェイスブックのフォロワー数は、約3,000人となっています。さらにフェイスブックの閲覧者は、他の利用者へ情報を拡散することが可能ですので、発信力に優れた媒体であると考えています。

今後は、市ウェブサイトを使った情報発信についても充実するよう取り組んでまいります。なお、市ウェブサイトのトップページからもフェイスブックのページがご覧いただけますので、ぜひご利用ください。

(担当：商工観光課観光交流班)

問合せ：秘書広報課 ☎773-6658

◇城巻橋近くでの発砲について

【ご意見・ご提案など】

5月29日の朝6時10分過ぎ頃、八海橋近くで発砲がありました。発砲している方に確認したところ、魚野川の稚魚の保護のために発砲しているとのことでした。南魚沼市と警察と漁協には許可を得て、水曜、土曜、日曜に許可証を持って、発砲しているとのことでした。市報にも、稚魚の保護のために発砲があることを掲載しているとのことでした。

発砲している付近の土手では、早朝に散歩やジョギングをしている方がいます。高齢者が多いですが、突然発砲されると驚くと思いますので、発砲する期間、時間などを掲示板等でお知らせしてはいかがでしょうか。

(令和3年5月29日)

【お返事】

ご意見をいただきました銃器による有害鳥獣の駆除につきましては、市ウェブサイト等に内容・期間などを掲載し、市民の皆さまに周知することとさせていただきます。

(担当：環境交通課環境交通係)
問合せ：秘書広報課 ☎773-6658